

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



TRAGEDIA EN LÍNEA 12 DEL METRO: CLAUDIA, MARCELO Y MARIO, EN CAMPAÑA; NO HAY RESULTADO DE INVESTIGACIONES... ¡NI RESPONSABLES!

Lamentable accidente, cumple mañana, un año.

El destino, ese al que nadie escapa, quiso que se combinaran mala construcción y diseño del proyecto "dorado", de Marcelo Ebrard, con el día que los tenaces, profesionales e inteligente trabajadores de la construcción, festejan fecha que se dedica a ellos: 3 de mayo, Día de la Santa Cruz.

Además, de mala suerte y karma, que arrastran los precandidatos de Morena, a la Presidencia.

Repudiable suceso, porque desde el trazo de esa "Línea Dorada" que tanto presumió entonces jefe del gobierno en CDMX, hubo alertas de legisladores de la oposición, que advirtieron de su poca viabilidad y funcionamiento.

El 3 de mayo del año pasado, murieron 27 ciudadanos, y un centenar de heridos, aproximadamente.

No hay culpables ni responsables, y como diría don Teofilito...

Los presuntos, andan en precampaña, por la candidatura del partido oficial, en el 2024.

Aceptan reglas del juego, no escritas, que impone el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo, quien, un día ilusiona a Claudia Sheinbaum Pardo; otro, al controversial canciller y, un día después, al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández y de plano, omite siquiera mencionar, al senador Ricardo Monreal Ávila.

La actual jefe del gobierno en CDMX, porque, en el encargo que tiene, no ordena una investigación a fondo, que señala a los que tuvieron alguna responsabilidad en la tragedia y que los llame a comparecer ante la justicia local y de cara al pueblo, expliquen causas de la tragedia que costó la vida a 27 compatriotas y más de90 heridos.

:						A velocation	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:		Los tres poderes		02/05/2022	COLUMNAS
ŀ							200 tres poueres			ARTÍCULOS

Marcelo Luis Ebrard, por ser el que aprobó diseño, trazo y la construcción fallida, que aún cuesta al erario capitalino y federal, millones de pesos.

Y Mario Delgado Carrillo, por ser titular de Finanzas en el gobierno de su jefe político, y debe informe a la nación, a los habitantes de la ciudad capital, cuántos millones costó, quién de los contratistas falló en la obra y cuánto pagó por mal diseño de la trágica construcción.

Para los capitalinos, para millones de mexicanos, ellos, son auténticos "traidores a la patria", por coludirse para un fatídico proyecto, del cual, nadie supo, nadie sabe y seguramente, nadie sabrá.

¡Ah!, y la ex directora del Sistema de Transporte Colectivo, Metro, Florencia Serranía Soto, quien tras la tragedia que mañana cumple un año, de manera discrecional, su amiga -¡la amiga de amiga, pues!-, solo la separó de su encargo, pero la mantienen como asesora y... ¡Viva México!, porque ella, es intocable, como el resto de los "distinguidos" personajes con presunta evasión, colusión y elusión, en esa tragedia.

De suceder en un gobierno del PAN-PRI-PRD, los de Morena, no quitarían el dedo del renglón, cual exigen, para hacer justicia en el caso de otra tragedia, en el gobierno de Felipe Calderón: el de la guardería "ABC", de la ciudad de Hermosillo, donde perdieron la vida 29 infantes e igual que la tragedia en Línea 12 del Metro, un centenar de heridos aproximadamente.

En el primer año de la tragedia, cuando colapsó tramo elevado en estación "Olivos", y la estación "Tezonco", de la obra "dorada" de Marcelo Ebrard, diputados federales capitalinos, del bloque opositor, exigen se informe resultados de las investigaciones y quiénes son culpables y responsables.

- -"Estamos a unos días de que se cumpla un año de aquel día tan sombrío en la ciudad de México y es momento de que no se ha dado a conocer los resultados de las investigaciones que, si bien han existido algunos pequeños avances, estos han sido insuficientes, ya que aún no se han dado a conocer nombres de responsables de esta tragedia y, mucho menos, existe hoy en día, algún detenido", observa el diputado del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández.
- -"Las familias han sido claras en el hecho de que han sido excluidas, incluso de las investigaciones y también han manifestado que no se les ha dado acceso ni comunicación a los diversos acuerdos que ha llevado la Fiscalía con las constructoras y con diversas otras autoridades", añade.
- -"La percepción generalizada que se tiene de dicha tragedia, es que se está dilatando el proceso, sin que se tengan nombres de los verdaderos responsables del desplome de la Línea 12", acusa.

Su correligionaria, Mariana Gómez del Campo Gurza, elocuente:

:				7	1000		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		02/05/2022	COLUMNAS Y
٠						•	700 00 00 00 000 00			ARTÍCULOS

-"Murieron 27 personas y, al día de hoy, hay cero detenidos, cero personas en la cárcel y doña Florencia Serranía, la ex directora del Metro, pues no sabemos dónde anda, está gozando de total impunidad y del respaldo absoluto de la jefa de gobierno de la ciudad de México".

De igual manera, la diputada del PRD, Elizabeth Pérez Valdez:

- -"El problema es que no existe una claridad, una certeza, transparencia en los acuerdos que han estado llevando a cabo con la empresa responsable del mantenimiento, así como de la construcción de la propia Línea 12".
- -"lo que exigimos es eso, es transparencia, certeza de que, efectivamente, hay algún culpable, alguno o algunos responsables del mal manejo del mantenimiento de la línea, pero también sobre lo que se está llevando a cabo, después del propio accidente", añade.
- -"Hasta este momento, como ya lo expresaron nuestros compañeros y compañeras legisladoras, no existe una sola persona detenida, bueno, ni siquiera existe una sola persona a la que se la haya iniciado una investigación formal al respecto, de la propia Línea 12".

Coincidente, diputado priista, Xavier González Zirión:

-"Es muy importante que tenga la culpa quien la tiene, que son aquellos que hicieron la Línea 12 del Metro, en un gobierno de gente que hoy está en Morena y que, por ineptitud y por corrupción, generaron este gran desastre. Hoy, necesitan darle a los ciudadanos, pruebas de qué fue lo que pasó y resultados en la investigación y estaremos presionando para eso".

Tajante, el diputado por Acción Nacional, Guillermo Huerta Ling, advierte a Claudia Sheinbaum:

-"No hay avances o conclusiones que nos permitan saber cuáles fueron las causas de la tragedia de la Línea12, no sabemos cuáles han sido los resultados de las investigaciones; de muertito se la está llevando Claudia Sheinbaum, pero no lo vamos a permitir. No va a llegar a la precandidatura, sin que rinda cuentas ante las y los diputados de oposición de la ciudad de México".

Diputados federales, capitalinos, del bloque opositor, enviaron comunicación a la Fiscal de CDMX, Ernestina Godoy Ramos, en la que exigen informe resultados en las investigaciones de la tragedia en Línea 12 del Metro, y "que deje de ser una tapadera de los posibles responsables".

- -"Queremos nombres y apellidos y queremos una justa reparación del daño para las familias de las víctimas", exige el diputado Saúl Téllez
- -"No vamos a cesar, ni nos van a callar y vamos a seguir alzando la voz en pro de que la ciudadanía, de la ciudad de México, conozca las verdaderas causas del desplome de la Línea 12 y se dé con los

:				7	1000		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		02/05/2022	COLUMNAS Y
٠						•	700 00 00 00 000 00			ARTÍCULOS

responsables, que pueden ser los encargados de la construcción, particulares y funcionarios; o bien, los encargados de haber dado mantenimiento durante los últimos años".

Es la voz de la oposición, por tragedia en Línea 12 del Metro, a un año de la tragedia.

No es casual, el clamor que expresa el bloque opositor en ese asunto:

¡3 de mayo no se olvida! ¡3 de mayo no se olvida!

Sin dar nombre de la constructora que hace la reparación al tramo elevado, el diputado Saúl Téllez, critica:

- -"Hoy en día, no tenemos certeza ni transparencia sobre las investigaciones ni los acuerdos que ha hecho en lo oscurito el gobierno de la ciudad y la Fiscalía, con el consorcio constructor. Y no sabemos en qué va el tema de la reparación del daño y parece que se premia a las personas que han hecho mal el proyecto de la línea 12".
- -"Es lamentable que nuevamente se le vuelva a dar a las mismas constructoras la obligación de llevar a cabo la reparación de la línea y la construcción del tramo elevado".

EN EL CHACALEO

El diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, sigue en el activismo político, en precampaña por la candidatura de Morena, al gobierno de Veracruz, en el 2024. En esa entidad, el partido, es primera fuerza política,.. El legislador de Minatitlán, acude cada fin de semana al estado, para hacer política, mucha política y que sus aspiraciones, se posicionen entre sus paisanos y correligionarios... Como presidente de la mesa directiva en San Lázaro, forma parte del grupo mayor, en la Comisión Permanente, al igual que su coordinador parlamentario, Moisés Ignacio Mier Velazco... Ayer, el legislador, perfiló que la iniciativa de reforma electoral que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador, a Cámara de Diputados, víspera de la clausura del pasado periodo ordinario de sesiones, se llevará a "Parlamento abierto", con el fin de que los mexicanos, conozcan los alcances de las iniciativas que desahoguen en la representación popular... "La conformación del dictamen, se enriquecerá con las aportaciones de juristas, académicos, servidores públicos y actores políticos, que sean convocados a los foro que, en su oportunidad realizará este órgano", posiciona el diputado federal... Mientras más se conozca el propósito y alcance de una iniciativas, observa, mayor será el intercambio de ideas y se facilitará la construcción de acuerdos cuando llegue el momento de la discusión, análisis y, en su caso, aprobación en el pleno... Como Cámara de origen de la iniciativa en materia electoral, admite Gutiérrez Luna, "nos tocará socializar, informar y analizar la propuesta que ya fue turnada a las comisiones de Puntos Constitucionales y de reforma político-electoral"... Con el propósito de erradicar violencia familiar, diputada del PAN, María González Azcárraga,

:				, caso	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		02/05/2022	COLUMNAS Y
٠									ARTÍCULOS

propuso reformar el Código Penal Federal, para incrementar las sanciones por este delito y que se dé seguimiento a las victimas... Miguel Ángel Aja, director del Colegio de Bellas Artes de Oaxaca, reporta que este fin de semana, terminaron celebraciones por el Día Internacional de la Danza, "Bailando se encuentra la libertad 2022"... Actividades que se realizaron en el "Teatro Juárez", fueron cursos, talleres, clases magistrales, conferencias y conversatorios, con la finalidad de dar a conocer la cultura en danza contemporánea... Jorge Romero, coordinador del PAN en Cámara de Diputados, pondera que durante el pasado periodo ordinario de sesiones, con las iniciativas que impulsaron y apoyaron, demostraron lealtad al país, en los rubros de economía familiar, salud, empleo, seguridad, medio ambiente, democracia y defensa de los órganos autónomos, como el INE... El legislador opositor, advierte: "seguiremos luchando contra la corrupción, contra las persecuciones políticas y contra toda injusticia. Vamos a seguir luchando, como siempre lo hemos hecho, por México, con lealtad a México"... Líderes ciudadanos en Quintana Roo, se reunieron con el candidato del Movimiento Ciudadano al gobierno del Estado, José Luis Pech Várguez, a quien entregaron sus propuestas de gobierno... Testigo de la reunión, el virtual dueño de la franquicia partidista, el senador Dante Delgado Rannauro... En materia de desarrollo económico, la maestra Zoila Verónica García Guerrero y Jonathan Herrera Sosa, propusieron al candidato del MC, trabajar con todos los municipios para fortalecer a Pymes, con un clúster económico que permita agrupar a empresas, ciudadanos y gobierno, alrededor de actividades en común, para que exista n verdadero crecimiento sustentable, sobre todo, ante diversificación económica que se vivió tras la pandemia. ¡Ojalá!... Desde hoy, 31 días mes para hacer campañas en 6 estados de la República, que eligen gobernador, el próximo 5 de junio...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...